

## Arménie



Le président **Serge Sarkissian** a reçu le Représentant spécial de l'UE pour le Caucase du Sud et le conflit en Géorgie, **Herbert Salber**.

Les discussions ont porté sur la coopération UE-Arménie et le développement des relations, sans oublier les derniers développements dans le processus de règlement du conflit du Karabakh, après les sommets de Vienne et de Saint-Pétersbourg sur la mise en œuvre des accords conclus et les perspectives de la poursuite du processus de négociations.

Le président Sarkissian a souligné que "l'Arménie apprécie hautement l'engagement de l'Union européenne à créer une atmosphère favorable pour le règlement global du conflit du Karabakh et les efforts en vue d'assurer une paix durable et la stabilité dans la région."

Il a parlé des efforts de l'Arménie et du Groupe de Minsk de l'OSCE en vue de résoudre le conflit par des négociations pacifiques sous la médiation des coprésidents. Il a réitéré la volonté de la partie arménienne de poursuivre les mesures constructives et de coopération pour le bien de l'établissement de la paix et de la sécurité dans la région.

Les interlocuteurs ont exprimé l'espoir que les négociations pour un nouvel accord-cadre UE-Arménie s'achèveront avec succès dans les prochains mois.

(...)



Le ministre des Affaires étrangères **Edouard Nalbandian** s'est également entretenu avec **Herbert Salber**.

Les interlocuteurs ont discuté des mesures en vue de la mise en œuvre des accords conclus lors des sommets de Vienne et de Saint-Pétersbourg sur le Haut Karabakh.

Edouard Nalbandian a souligné l'importance de la mise en œuvre inconditionnelle des accords afin de faire avancer le processus de paix.

Herbert Salber a noté, à son tour, qu'il n'y avait pas d'alternative à un règlement pacifique et a réitéré le soutien de l'UE aux efforts déployés par les coprésidents du Groupe de Minsk de l'OSCE.

(...)



Les coprésidents du Groupe de Minsk de l'OSCE tentent d'accélérer le processus de négociations sur le Haut-Karabakh afin de parvenir à la signature d'un document.

*"Les coprésidents [du Groupe de Minsk de l'OSCE] envisagent d'organiser une nouvelle rencontre entre les présidents arménien et azerbaïdjanaïs [respectivement Serge Sarkissian et Ilham Aliev] dans les semaines à venir, en vue de discuter d'un document spécifique.*

*Il est évident pour les médiateurs que le système de gouvernance de l'Arménie fera l'objet d'un changement majeur après les élections législatives de l'année prochaine, et (...) les négociations sur le conflit de la République du Haut-Karabakh (Artsakh) ne pourront plus se poursuivre avec le format actuel.*

*Le représentant officiel de l'Arménie, dans ce cas le futur Premier ministre, ne sera plus en mesure de prendre seul la décision. Par conséquent, les négociations vont entrer dans une phase complexe.*

*Aussi, les médiateurs vont tenter dans les prochains mois de résoudre le problème une fois pour toutes, en arrachant des concessions à Serge Sarkissian", écrit le quotidien Joghovourt.*

(...)



«Le Parti républicain arménien, majoritaire au Parlement, se félicite de la conversation téléphonique entre le président Vladimir Poutine et le président Barack Obama,» a

déclaré le vice-président du parlement arménien **Edouard Sharmazanov.**

*"Il est devenu clair que les deux dirigeants ont des positions similaires. Croire que la Russie et des Etats-Unis ont des points de vue différents sur le Karabakh s'avère erroné, du moins dans la déclaration officielle. Les dirigeants soutiennent un règlement pacifique du conflit.*

Le Haut-Karabakh n'a jamais été, et ne sera plus jamais sous le contrôle de Bakou. Si l'Azerbaïdjan veut voir son drapeau flotter à Stepanakert, sa seule option est de reconnaître le Haut-Karabakh et d'ouvrir une ambassade là-bas. Son drapeau apparaîtra alors à côté des autres drapeaux d'ambassades", a souligné Sharmazanov.